令和6年度 【コミュニティ・スクール】鳥栖北小学校



# 北小だより

第2号

令和6年4月16日(火) 鳥栖市立鳥栖北小学校 校長 長尾真司

TEL 0942-83-2296 FAX 0942-83-2709

鳥栖北小HP https://www.education.saga.jp/hp/tosukita-e/

## 令和6年度 入学式

学校のホームページはこちらから →



12日(金)、120名の可愛い1年生が入学しました。桜の花は残っていませんでしたが、綺麗な新緑が出始める春らしい陽気でした。今年の入学式は全職員で対応するため、在校生は自宅学習としました。市内の小学校では初めての試みでしたが、全職員で新入生を迎えることができてよかったと思います。在校生との出会いは、26日に歓迎集会を計画しています。歓迎集会の日はお弁当の日にしているため、1年生と6年生が一緒にお弁当を食べる計画もしています。仲良くお弁当を食べている様子が浮かびます。



(お詫び) 12日、2年生以上が登校しないことを見守り隊、交通指導員への連絡が漏れており、ご心配をおかけしました。お詫び申し上げます。

### ありがどうござりほした

交対協より子どもの飛び出しを注意喚起するため、写真のような可愛い人形をいただき、早速校内に設置しました。一つは北門のところ、もう一つは体育館とプールの間に設置しています。北門の駐車場の入り口は、下校時刻になると放課後デイサービスの車や送り迎えの車が多く行き来し、大変危険なので毎日職員が見守りを行っています。見守りの仲間が増えて、大変心強いです。ありがとうございました。





今年度も、スクールカウンセラー(SC)に高幸子先生、スクールソーシャルワーカー(SSW)に渡辺千枝先生が来ていただくことになりました。カウンセラーの高先生は学校でいろんな悩みの相談にのっていただきますし、ソーシャルワーカーの渡辺先生はご家庭と相談の上、様々な関係機関に繋いていただけます。気軽にご相談ください。お問い合わせは教頭まで。

#### 校長のひとりごと

校庭の桜が葉桜になりつつあります。つい最近まで綺麗なピンクだった 景色は、少しずつ黄緑色に変わっていきます。よく考えると不思議です。 桜の花を見るたびに日本人でよかったと思います。子どもたちはどんな 気持ちで見ているのか気になりました。そういえば、この前、子どもたち と桜を見ながら、「綺麗だね」と言うと、「あ、虫がついてる」という言葉 がかえってきました。花より虫なんですね^^

